



3月16日(月)から開講のご連絡

保護者の皆様

2020年3月12日

いつもお世話になっております。

予定しておりました通り3月16日(月)より予防対策を行いつつ、通常授業を開始いたします。

予防対策として以下を実施しますので、ご協力のほどお願い致します。

教室の消毒については細心の配慮をし、ウィルス対策に非常に有効な次亜塩素酸水を全校で活用し、常に消毒を行います。

- 生徒は入室のたびに手洗いの後、次亜塩素酸水で手指を消毒
- 1時間ごとに5分間程度の教室の換気
- 次亜塩素酸水を使用して玄関、水回り等の教室清掃
- 授業ごとに各教室の机やイスを次亜塩素酸水で消毒
- ドアノブなど頻繁に手が触れる箇所を定期的に消毒

お子様が発熱や咳等、風邪の症状がみられる場合は無理をせず、ご自宅にて休養していただきますようお願い致します。教師、スタッフについても同様の場合は自宅待機と致します。

また、既にオンラインでの授業参加をお申込みの方は今週中に接続テストを完了させ、準備を進めて参りますので、よろしくお願い致します。

引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

EFFECT International School